



Vue d'ensemble de la façade occidentale. Au centre, au milieu de la frise de saints disposés dans des arcades, sont disposées deux baies ornées de verrières représentant un ostensor et un ciboire. Il est à noter que cette représentation de l'eucharistie et de l'ostie sur une façade de cette période est un phénomène assez rare.

IVR11_20099500472NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Bernard Vialles

Date de prise de vue : 2009

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation